



CLEVELAND



CHEMIN SPOONER POND

La municipalité souhaite vous informer qu'il y aura des travaux importants pour la réfection complète d'une partie du chemin Spooner Pond au cours des prochaines semaines. Les travaux devraient durer pour une période de plus ou moins 7 semaines.

Ce chantier occasionnera la fermeture du chemin Spooner Pond, entre le chemin Kingsey Townline et la propriété située au 300 chemin Spooner Pond, des détours seront à prévoir et la circulation locale seulement sera permise durant cette période.

Les travaux seront réalisés par l'entrepreneur **SINTRA Inc. – Région Estrie**. Le tout devrait débuter le 10 octobre 2023.

Pour votre sécurité et celle des travailleurs, nous invitons les automobilistes à la prudence et au respect de la signalisation de chantier mise en place.

SPOONER POND ROAD

The municipality wishes to inform you that there will be important work for the complete rehabilitation of part of Spooner Pond Road in the coming weeks. The work is expected to last for a period of approximately 7 weeks.

This project will result in the closure of Spooner Pond Road, between Kingsey Townline Road and the property located at 300, Spooner Pond Road, detours are to be expected, and only local traffic will be allowed during this time.

The work will be carried out by the contractor **SINTRA Inc. – Région Estrie**. It should start on October 10, 2023.

For your safety and for the safety of workers, we invite you to be cautious and to respect the signs put in place.